

# Anniversaire de la récupération d'Oued Eddahab: Plusieurs projets de développement inaugurés et lancés à Dakhla

15/08/2023

Dakhla – Plusieurs projets de développement ont été inaugurés et lancés, lundi à Dakhla, à l'occasion des festivités marquant la célébration du 44ème anniversaire de la récupération de la province d'Oued Eddahab.

Ainsi, le wali de la région de Dakhla-Oued Eddahab, gouverneur de la province d'Oued Eddahab, Lamine Benomar, accompagné des présidents des Conseils élus, d'élus locaux et des chefs des services extérieurs, a inauguré et donné le coup d'envoi à une série de projets programmés dans la province d'Oued Eddahab.

Dans ce cadre, le wali et la délégation l'accompagnant ont donné le coup d'envoi à une série de projets portés par le Conseil provincial qui s'inscrivent dans le cadre des programmes de mise à niveau urbaine de la ville de Dakhla.

Il s'agit du projet relatif à la réhabilitation et l'aménagement de la place Hassan II, qui s'étalera sur huit mois, mobilisant une enveloppe budgétaire d'environ 7 millions de dirhams (MDH).

Réalisé sur une superficie de 7.740 M2, ce projet vise à mettre à niveau la place emblématique de la perle du Sud, selon les standards les plus exigeants en la matière, étant donné qu'elle abrite les différentes manifestations, festivals et expositions.

Le second projet consiste en l'aménagement d'espaces verts au niveau du quartier "Al-Massira 3" sur une durée de 10 mois, nécessitant un montant d'environ 7,16 MDH.

Ce projet, qui vise à préserver l'aspect esthétique de la ville, comprend en particulier des espaces de jeux pour enfants, des espaces verts et le pavage de la place, en plus de la mise en place d'une fontaine.

Par la même occasion, ils ont inauguré la place "14 août" et ont été informés du projet relatif à la réhabilitation du rond-point "Assalam", avec un délai de réalisation de six mois.

Par la suite, la délégation officielle a été informée du projet relatif à l'entretien du réseau d'éclairage public du quartier "Oued Chayaf" et du projet de renouvellement du réseau d'éclairage public dans les différents quartiers de la ville, qui seront réalisés dans un délai de quatre mois chacun.

Ces projets portent notamment sur l'installation des poteaux d'éclairage public, l'aménagement du réseau d'électricité, l'installation des lampes LED sur les façades des bâtiments et la mise en place des points d'éclairage public des boulevards principaux via un réseau souterrain.

Par ailleurs, le wali de la région et la délégation qui l'accompagne ont donné le coup d'envoi aux travaux de construction d'un nouvel établissement de santé multidisciplinaire sur une superficie de plus de plus de 10.000 m2 et d'une capacité litière de 100 lits, en vue de renforcer l'offre de santé dans la région.

Cet article [Anniversaire de la récupération d'Oued Eddahab: Plusieurs projets de développement inaugurés et lancés à Dakhla](#) est apparu en premier sur [MAP Express](#).

[Lire la suite](#)